
Правописание О, Е в 
суффиксах и окончаниях 

существительных, 
прилагательных и 

наречий



О



В существительных:

► Например:

 речóнка

волчóнок

снежóк



В прилагательных:

► Например:

холщóвый (холст)

парчóвый (парча)

свинцóвый (свинец)



В наречиях:

► Например:
горячó

общó

свежó

хорошó



Исключение:

дешёвка (существительное)

дешёвый (прилагательное)

ещё (наречие)



Е



В существительных:

► Например:

реченька

доченька

ноженька



В прилагательных:

► Например:

пищевой

глянцевая

ситцевый



В наречиях:

► Например:
чётче

лучше

хуже



О



В существительных:

► Например:
врачом

багажом



В прилагательных:

► Например:
 большого

большому



Е



В существительных:

► Например:
товарищем

ношей



В прилагательных:

► Например:

свежего

хорошего


